

DESBALANCE

Le degradan nota.



**EGIDIO TORRE
CANTÚ,**
gobernador

Sólo pasaron tres días de que el gobernador de Tamaulipas, **Egidio Torre Cantú**, presentó su tercer informe de labores al frente de esa entidad nortehña, cuando le aguaron la fiesta. Y es que la agencia calificadora estadounidense Moody's no dudó ni un instante en degradarla la nota crediticia de Aa3 a Aa1, esto por sus déficit financieros y los niveles de endeudamiento de la entidad que dirige. En 2008, el estado tenía pasivos equivalentes a 0.4% del tamaño de sus ingresos totales, pero para 2012 esa proporción subió a 22.8%. Sin duda esta es otra llamada de atención para los gobiernos subnacionales de hacer mayores esfuerzos por consolidar su situación financiera, de lo contrario, la suerte de los demás puede ser igual a Tamaulipas, justo cuando su gobernador cumple tres años de mandato.